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PROPOSITION CA20220714-14

10. Budgets – PI
(Antoine Doray)

11. Huis clos
(Théo St-Denis)

PROPOSITION CA20220714-15

12. Varia

13. Fermeture de la réunion
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RÉSOLUTIONS

Résolution CA20220714-01
Théo St-Denis,  appuyé par  Camille  Perron,  propose d’adopter  l’ordre  du jour  de la  séance du
conseil d’administration du 14 juillet 2021.

Résolution CA20220714-02
Théo St-Denis, appuyé par Camille Lalancette, propose d’adopter le procès-verbal de la séance du
conseil d’administration du 9 juin 2022, en y ôtant les parties huis clos pour la publication.

Résolution CA20220714-03
Théo  St-Denis,  appuyé  par  Camille  Perron,  propose  de  nommer  rétroactivement  Anita  Chan
Yeoung Jung comme membre de l’AEP pour l’année 2022-2023.

Résolution CA20220714-04-01
Théo St-Denis,  appuyé par Maxime Riera,  propose de créer un omnibus avec les propositions
CA20220714-04 à CA20220714-14 en excluant la proposition CA20220714-08.

Résolution CA20220714-04-02
Théo St-Denis, appuyé par Camille Lalancette, propose d’adopter les plans de travail de l’omnibus
CA20220714-04-01.

Résolution CA20220714-04
Théo  St-Denis,  appuyé  par  Camille  Lalancette,  propose  d’adopter  le  plan  de  travail  pour
l’orientation 3.

Résolution CA20220714-05
Théo  St-Denis,  appuyé  par  Camille  Lalancette,  propose  d’adopter  le  plan  de  travail  pour
l’orientation 4.

Résolution CA20220714-06
Théo  St-Denis,  appuyé  par  Camille  Lalancette,  propose  d’adopter  le  plan  de  travail  pour
l’orientation 5.

Résolution CA20220714-07
Théo  St-Denis,  appuyé  par  Camille  Lalancette,  propose  d’adopter  le  plan  de  travail  pour
l’orientation 6.

Résolution CA20220714-08
Théo  St-Denis,  appuyé  par  Camille  Lalancette,  propose  d’adopter  le  plan  de  travail  pour
l’orientation 8.

Résolution CA20220714-09
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Théo  St-Denis,  appuyé  par  Camille  Lalancette,  propose  d’adopter  le  plan  de  travail  pour
l’orientation 10.

Résolution CA20220714-10
Théo  St-Denis,  appuyé  par  Camille  Lalancette,  propose  d’adopter  le  plan  de  travail  pour
l’orientation 11.

Résolution CA20220714-11
Théo  St-Denis,  appuyé  par  Camille  Lalancette,  propose  d’adopter  le  plan  de  travail  pour
l’orientation 12.

Résolution CA20220714-12
Théo  St-Denis,  appuyé  par  Camille  Lalancette,  propose  d’adopter  le  plan  de  travail  pour
l’orientation 13.

Résolution CA20220714-13
Théo  St-Denis,  appuyé  par  Camille  Lalancette,  propose  d’adopter  le  plan  de  travail  pour
l’orientation 14.

Résolution CA20220714-14
Théo  St-Denis,  appuyé  par  Camille  Lalancette,  propose  d’adopter  le  plan  de  travail  pour
l’orientation 15.

Résolution CA20220714-15
Théo St-Denis, appuyé par Maxime Riera, propose d’entrer en huis clos.

Résolution CA20220714-16
Antoine Doray, appuyé par Théo St-Denis, propose d’autoriser des dépenses pour chaque CEG
ainsi que le PINEP à l’intérieur de l’impact accordé pour les dépots de réservations de PIED et de la
Fin de semaine du PINEP.
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PRÉSENCES

Philippe Rivest Président d’assemblée
Maxime Riera Président

Antoine Doray Vice-président aux finances et 
services

Théo St-Denis Secrétaire Général

Charlotte Bonenfant Administratrice A
Camille Perron Administratrice A

Camille Lalancette Administratrice A

ABSENCES

OBSERVATEURS

Clarence-Olivier Gaulin Coordonnateur aux 
communications par intérim

Simon Malouin Coordonnateur à la vie étudiante
Marjorie D’Astous-Lepage Coordonnatrice aux affaires 

universitaires
Alexandre Warin Coordonnateur aux affaires 

académiques
Nicolas Charron Coordonnateur aux affaires 

externes
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1 PRAESIDIUM
(Théo St-Denis)

Ouverture de la séance à 6h34.

Philippe Rivest élu à l’amiable comme président d’assemblée.

PROPOSITION CA20220714-01

Théo St-Denis, appuyé par Camille Perron, propose d’adopter l’ordre du jour de
la séance du conseil d’administration du 14 juillet 2021.

Proposition adoptée à l’unanimité.

RÉSOLUTION CA20220714-01

Théo St-Denis, appuyé par Camille Perron, propose d’adopter l’ordre du
jour de la séance du conseil d’administration du 14 juillet 2021.

2 ÉLECTIONS / DÉMISSIONS
(Théo St-Denis)

Rayane Mouici démissionne.

3 TDO

3.1 SECRÉTAIRE GÉNÉRAL
 Retour et gestion de documents

3.2 COORDONATRICE À LA VIE ÉTUDIANTE
 Rencontre avec les comités
 Travail sur le calendrier
 Présentation  d’un  point  sur  les  semaines  thématiques  à  la  régie

académique
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3.3 COORDONATRICE AUX COMMUNICATIONS
 Envoi de la vidéo au CA-CC
 Rencontre avec Génium et Fizz

3.4 COORDONATRICE AUX AFFAIRES ACADÉMIQUES
 Finir rencontres avec les CEGs
 Coup de main au CEGM et CEAP
 Présentation au conseil académique du rapport DD
 Rencontre avec la protectrice des droits
 Première régie académiques
 gestion des candidatures adjoints/adjointes

3.5 COORDONATEUR AUX AFFAIRES EXTERNES
 Réunion avec l’UTILE
 Réunion avec la CRÉIQ

3.6 COORDONATRICE AUX AFFAIRES UNIVERSITAIRES
 Premier CVE 
 On a passé le PME
 Signature du contrat assurances collectives
 Gestion du dossier AMF
 Podcast avec polyrad

3.7 VICE-PRÉSIDENT AUX FINANCES ET SERVICES
 Tentative de revitalisation du CLÉE
 Rencontres de l’ASAP
 Gestion des budgets pour les PIEDs et événements de la rentrée
 Travail sur le remerciement des bénévoles

3.8 PRÉSIDENTE
 Rencontres individuelles
 CA de poly : nomination de la personne représentant les étudiants
 Les bateaux de polyvoile ont passé la frontière
 Vote de la direction général 
 ASAP = crise
 Rencontre avec l’UTILE
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4 TDC
Camille Lalancette :  Avec Camille Perron et  Nicolas Ouellette,  on évalue

tout le monde. Je travaille avec Antoine Doray sur un dossier.

5 QUESTIONS

Camille Lalancette : Peut-on faire un tour de bateau?

Maxime Riera : Oui, ils font des sorti.

6 PVCA20220609
(Théo St-Denis)

PROPOSITION CA20220714-02

Théo St-Denis,  appuyé  par  Camille  Lalancette,  propose  d’adopter  le  procès-
verbal de la séance du conseil d’administration du 9 juin 2022, en y ôtant les
parties huis clos pour la publication.

Proposition adoptée à l’unanimité.

RÉSOLUTION CA20220714-02

Théo  St-Denis,  appuyé  par  Camille  Lalancette,  propose  d’adopter  le
procès-verbal de la séance du conseil d’administration du 9 juin 2022, en y
ôtant les parties huis clos pour la publication.

7 POINTS DÉCOULANTS
(Théo St-Denis)

Aucun point découlant.
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8 MEMBRE DE L’AEP
(Théo St-Denis)

PROPOSITION CA20220714-03

Théo St-Denis, appuyé par Camille Perron, propose de nommer rétroactivement
Anita Chan Yeoung Jung comme membre de l’AEP pour l’année 2022-2023.

Proposition adoptée à l’unanimité.

RÉSOLUTION CA20220714-03

Théo  St-Denis,  appuyé  par  Camille  Perron,  propose  de  nommer
rétroactivement Anita Chan Yeoung Jung comme membre de l’AEP pour
l’année 2022-2023.

9 PLANS DE TRAVAIL
(Théo St-Denis)

PROPOSITION CA20220714-04-01

Théo St-Denis, appuyé par Maxime Riera, propose de créer un omnibus avec les
propositions CA20220714-04 à CA20220714-14 en excluant la proposition
CA20220714-08.

Proposition adoptée à l’unanimité.

RÉSOLUTION CA20220714-04-01

Théo St-Denis, appuyé par Maxime Riera, propose de créer un omnibus
avec les propositions CA20220714-04 à CA20220714-14 en excluant la
proposition CA20220714-08.

PROPOSITION CA20220714-04-02

Théo St-Denis, appuyé par  Camille Lalancette, propose d’adopter les plans de
travail de l’omnibus CA20220714-04-01.

Proposition adoptée à l’unanimité.
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RÉSOLUTION CA20220714-04-02

Théo St-Denis, appuyé par Camille Lalancette, propose d’adopter les plans
de travail de l’omnibus CA20220714-04-01.

PROPOSITION CA20220714-04

Théo St-Denis,  appuyé par  Camille  Lalancette,  propose d’adopter  le  plan de
travail pour l’orientation 3.

Proposition adoptée à l’unanimité.

RÉSOLUTION CA20220714-04

Théo St-Denis, appuyé par Camille Lalancette, propose d’adopter le plan
de travail pour l’orientation 3.

PROPOSITION CA20220714-05

Théo St-Denis,  appuyé par  Camille  Lalancette,  propose d’adopter  le  plan de
travail pour l’orientation 4.

Proposition adoptée à l’unanimité.

RÉSOLUTION CA20220714-05

Théo St-Denis, appuyé par Camille Lalancette, propose d’adopter le plan
de travail pour l’orientation 4.

PROPOSITION CA20220714-06

Théo St-Denis,  appuyé par  Camille  Lalancette,  propose d’adopter  le  plan de
travail pour l’orientation 5.

Proposition adoptée à l’unanimité.

RÉSOLUTION CA20220714-06

Théo St-Denis, appuyé par Camille Lalancette, propose d’adopter le plan
de travail pour l’orientation 5.

PROPOSITION CA20220714-07
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Théo St-Denis,  appuyé par  Camille  Lalancette,  propose d’adopter  le  plan de
travail pour l’orientation 6.

Proposition adoptée à l’unanimité.

RÉSOLUTION CA20220714-07

Théo St-Denis, appuyé par Camille Lalancette, propose d’adopter le plan
de travail pour l’orientation 6.

PROPOSITION CA20220714-09

Théo St-Denis,  appuyé par  Camille  Lalancette,  propose d’adopter  le  plan de
travail pour l’orientation 10.

Proposition adoptée à l’unanimité.

RÉSOLUTION CA20220714-09

Théo St-Denis, appuyé par Camille Lalancette, propose d’adopter le plan
de travail pour l’orientation 10.

PROPOSITION CA20220714-10

Théo St-Denis,  appuyé par  Camille  Lalancette,  propose d’adopter  le  plan de
travail pour l’orientation 11.

Proposition adoptée à l’unanimité.

RÉSOLUTION CA20220714-10

Théo St-Denis, appuyé par Camille Lalancette, propose d’adopter le plan
de travail pour l’orientation 12.

PROPOSITION CA20220714-11

Théo St-Denis,  appuyé par  Camille  Lalancette,  propose d’adopter  le  plan de
travail pour l’orientation 13.

Proposition adoptée à l’unanimité.

RÉSOLUTION CA20220714-11
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Théo St-Denis, appuyé par Camille Lalancette, propose d’adopter le plan
de travail pour l’orientation 13.

PROPOSITION CA20220714-12

Théo St-Denis,  appuyé par  Camille  Lalancette,  propose d’adopter  le  plan de
travail pour l’orientation 14.

Proposition adoptée à l’unanimité.

RÉSOLUTION CA20220714-12

Théo St-Denis, appuyé par Camille Lalancette, propose d’adopter le plan
de travail pour l’orientation 14.

PROPOSITION CA20220714-13

Théo St-Denis,  appuyé par  Camille  Lalancette,  propose d’adopter  le  plan de
travail pour l’orientation 15.

Proposition adoptée à l’unanimité.

RÉSOLUTION CA20220714-13

Théo St-Denis, appuyé par Camille Lalancette, propose d’adopter le plan
de travail pour l’orientation 15.

ORIENTATION 8 :

PROPOSITION CA20220714-08

Théo St-Denis,  appuyé par  Camille  Lalancette,  propose d’adopter  le  plan de
travail pour l’orientation 8.

Maxime Riera : Je n’ai pas eu le temps de la faire. Je ferais peut-être un
plan pour l’hiver

Camille Perron : Allez-vous quand même vous répartir les tâches de RH

Théo St-Denis : Oui
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Maxime Riera :  C’est  plus  de la  gestion courante.  L’orientation qui  était
proposée parlait plus d’une réforme.

Proposition adoptée à l’unanimité.

RÉSOLUTION CA20220714-08

Théo St-Denis, appuyé par Camille Lalancette, propose d’adopter le plan
de travail pour l’orientation 8.

10 BUDGETS – PI
(Théo St-Denis)

Théo St-Denis : Il faut faire un CASP.

Jad Sebti : Est-ce que l’impact pour les activités à la rentrer?

Antoine Doray : Normalement, oui.

Antoine  Doray :  On  aurait  une  proposition  à  vous  faire.  Les  PIEDs
s’organisent  déjà.  Ils  passent  tous  par  le  CA.  Ils  faut  faire  des  dépôts.  Leurs
budgets ne sont pas encore adoptés. On voudrait faire une proposition pour les
dépôts des chalets.

Jad Sebti : À mon année, on a fait une ligne spécial au budget d’été.

Camille Lalancette : Je préciserais PIED, MAIN et Fin de semaine du PINEP.

Antoine Doray appuyé par propose d’autoriser des dépenses pour chaque
CEG  ainsi  que  le  PINEp  à  l’intérieur  de  l’impact  accordé  pour  les  dépots  de
réservations de PIED et fds du PINEP.

PROPOSITION CA20220714-16

Antoine Doray,  appuyé par Théo St-Denis,  propose d’autoriser des  dépenses
pour chaque CEG ainsi que le PINEP à l’intérieur de l’impact accordé pour les
dépots de réservations de PIED et de la Fin de semaine du PINEP.

Proposition adoptée à l’unanimité.

RÉSOLUTION CA20220714-16
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Antoine  Doray,  appuyé  par  Théo  St-Denis,  propose  d’autoriser  des
dépenses pour chaque CEG ainsi  que le PINEP à l’intérieur de l’impact
accordé pour les dépots de réservations de PIED et de la Fin de semaine
du PINEP.

11 HUIS CLOS
(Théo St-Denis)

PROPOSITION CA20220714-15

Théo St-Denis, appuyé par Maxime Riera, propose d’entrer en huis clos.

Proposition adoptée à l’unanimité.

RÉSOLUTION CA20220714-15

Théo St-Denis, appuyé par Maxime Riera, propose d’entrer en huis clos.

12 VARIA

13 FERMETURE DE LA RÉUNION
Fermeture de la réunion à 20h11.
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